

Lucien Vaillancourt, pour remplacer 621 Powell, pas présenté.

Alexandre Brunet, pour remplacer 575 Nickle, renvoyé.

Edmond Samson, pour remplacer 640 Projean, pas présenté.

P. H. Tétreau, pour remplacer 538 Francoeur, pas présenté.

C. J. Vachet, pour remplacer 595 Dufour, examen insuffisant.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 juillet 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumise une communication de la Révérende Supérieure du Mont Sainte-Marie, protestant contre l'érection d'un garage d'automobiles sur la rue Guy.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

2.—Soumise une demande de MM. Faivre et Matte, pour permission d'installer un téléphone sur un des poteaux de la Compagnie de téléphone Bell, coin des rues Craig et St-Hubert.

Résolu: De référer au Chef de Police pour rapport.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la pose des conduites d'eau suivantes:

Rue Saint-Denis, au nord de l'Avenue Crémazie, conduite principale de 8" de 170 pieds, au coût approximatif de \$385.00.

Rue Saint Denis, au nord de Crémazie, Youville, conduite principale de 175 pieds, au coût de \$365.00.

Les montants ci-dessus devant être imputés sur les crédits votés pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$19,000.00 pour la pose de conduites principales dans les rues mentionnées audit rapport, afin d'approvisionner d'eau la Paroisse Sainte Cécile.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef déclarant que pour fournir l'eau aux résidents de la rue Berri, Paroisse Sainte-Cécile, il faudrait alimenter cette rue par le tuyau qui a été posé récemment sur le Chemin du Sault (Alice) et que pour cela il faudrait poser un tuyau sur la 31ème Avenue, qui est propriété de la Cité, mais où l'égoût n'est pas encore construit, c'est-à-dire qu'il faudrait poser ledit tuyau dans le roc si le travail se fait avant la construction de l'égoût; le montant de la dépense devant être comme suit:

31ème Avenue, pose de 1250 pieds de tuyau de 8" au coût de	\$4,000
Rue Berri, pose de 1,800 pieds de tuyau de 8" au coût de	\$3,800
	\$7,800

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$7,800 soit votée pour les fins ci-dessus.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire couvrir certains chassis du Marché Bonsecours par des panneaux en bois, au coût de \$150.00.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir entretenir cette proposition, vu que le prix mentionné est trop élevé.

7.—Attendu que les travaux de démolition de l'Eglise du Gesù sont maintenant terminés et qu'il faudra construire un pavage permanent à la place du morceau de trottoir qui sera enlevé;

Après considération du rapport de l'Ingénieur en Chef déclarant que les travaux coûteraient la somme de \$500, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de

Jacob Croteau, vice 24 McCrea, promoted.

Lucien Vaillancourt, vice 621 Powell, who did not report.

Alexandre Brunet, 575 Nickle, dismissed.

Edmond Samson, vice 640 Projean, who did not report.

P. H. Tétreau, vice 538 Francoeur, who did not report.

C. J. Vachet, vice 595 Dufour, examination unsatisfactory.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 18th July 1912, p. m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a communication from the Revd. Sister Superior of Mont Ste-Marie, protesting against the erection of an automobile garage on Guy street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

2.—Submitted a request from Messrs Faivre and Matte for permission to install a telephone on one of the poles of the Bell Telephone Co., corner of Craig and St. Hubert streets.

Referred to the Chief of Police for a report.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of the following water mains:

St. Denis street, north of Crémazie Ave., main of 8" by 170 feet, at an approximate cost of, \$385.

St. Denis St., north of Crémazie, Youville, main of 175 feet, at a cost of \$365.

The above sums to be charged against the appropriations voted for the laying of mains in the different streets

4.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that a sum of \$19,000 be voted for the laying of mains in the streets mentioned in said report, in order to supply water to the parish of St. Cecile.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be voted for the above purposes.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer stating that in order to supply water to the citizens residing in Berri street, parish of St. Cecile, the pipe which was recently laid on Back River Road (Alice), would have to be used for such purpose and that it will be necessary to lay a pipe on 31st Avenue, which is the City's property, but where the sewer is not yet constructed, that is to say that said pipe will have to be laid in the rock if the work is done before the construction of the sewer; the amount of the expenditure to be as follows:

31st Avenue, laying of 1250 feet of 8" pipe at a cost of	\$4,000
Berri street, laying of 1800 feet of 8" pipe at a cost of	\$3,800
	\$7,800

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum of \$7,800 be voted for the above purposes.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Markets recommending that certain windows of Bonsecours Market be covered with wooden panels, at a cost of \$150.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to concur in said report inasmuch as the price mentioned is too high.

7.—Whereas the work in connection with the demolishing of the stoop of the Gesu Church is now completed and that a permanent paving will have to be laid after the sidewalk has been removed;

After having considered the report of the Chief Engineer stating that the work would cost \$500, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief En-